# 国際交流基金助成事業報告書

薬学部 4年次生 尾上 紋菜

#### 1、はじめに

8月の1ヶ月間、アメリカのロサンゼルスに留学しました。ホームステイしながら EC 語 学学校に通い、学校での授業や普段の生活を通して英語を学びました。

# 2、語学学校 EC los angels

EC 語学学校はクラス分けされていて、自分のレベルに合った授業が受けられます。また EC は学校全体の生徒数が多いので、世界中から集まった様々な人種の人と知り合うことが できました。また、学校の生徒と話すことで、今まで知らなかった様々な文化を知ること ができました。先生はとても親切で、分からないことを最後まで丁寧に教えてくれました。 ルールがあまりなく、授業は和やかな雰囲気で行われました。発言もしやすく、英語を楽しむことができる環境でした。また、スピーキングが中心の授業だったので実用的な英語 が身につきました。学校の場所はサンタモニカの中心にあり、ロスの中では治安がとてもよいです。学校からすぐの所にサードストリートという通りがあり、レストランやお店が たくさんあるので、放課後や休み時間にランチやショッピングを楽しみました。ビーチまでも近いので、放課後に気軽に遊びに行けて、学校の生徒と交流を深めることができました。



授業終わりの様子



担任の先生のタッド

### 3. ホームステイ

フィリピン人のお父さんと、メキシコ人のお母さんのお家にホームステイしました。お母さんはとてもお料理上手で、お母さんの作る料理はどれも美味しかったです。食事の量が多すぎないかと心配でしたが、自分の分を取り分ける方法だったので、自分の好きな量を食べることができました。お父さんとは、学校から帰った後遅くまで日本で普段の生活

について話をしました。学校の友達を呼んでホームパーティが開かれるときもありました。 まだ実家にいる息子は、夜に私たちを美術館やドライブやパーティーなど、自分たちでは 行けないような場所に連れて行ってくれました。ホームステイでは自由がきかないのでは ないかと思っていましたが、鍵を渡してもらって好きな時間に帰れましたし、食事に困る こともなかったので、特に問題なく生活できました。ホストファミリーが良い人だったの で、ついていたなと思います。

## 4. 観光

ロサンゼルスには歴史的な建物や美術館、テーマパークがたくさんあります。芸術家が多く、建物や街中がとても凝っていました。個人経営の服屋さんや雑貨屋さんがあり、日本ではあまり見たことないような個性的なものが売ってあり、素敵でした。また、土日の休みを利用して、カリフォルニアからアリゾナを通り、ネバダ州まで観光に行きました。ラスベガスやグランドキャニオンを観光しました。



ラスベガスの噴水ショー



グランドキャニオン

#### 5. おわりに

実際に英語を使って1ヶ月間生活をするというのは初めてだったので不安でしたが、結構通じることが多く、英語でコミュニケーションがとれるという自信になりました。これからも海外の人と話す時には、積極的に英語を使っていきたいと思います。友達と一生懸命英語を勉強し、自分の話した英語が通じた時は嬉しい気持ちになりました。そして素敵な人と出会うことができました。これからも英語の勉強を続けたいです。普段の生活ではこういう機会はあまりないと思います。忘れられない1ヶ月になりました。